

Cibercriminales acceden al WhatsApp del Hotel Colón en Piriápolis, afectando el sistema de reservas

Principal



Publicada el: 20/12/24	Visitas: 85
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 59	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cibercriminales-acceden-al-whatsapp-del-hotel-colon-en-piriapolis-afectando-el-sistema-de-reservas_12239.php

CIBERCRIMINALES ACCEDEN AL WHATSAPP DEL HOTEL COLÓN EN PIRIÁPOLIS, AFECTANDO EL SISTEMA DE RESERVAS

Principal

Cibercriminales acceden al WhatsApp del Hotel Colón en Piriápolis, afectando el sistema de reservas

Nelson Vicente, titular del recinto, instó a los clientes a llamar al 4432 2508 o al 4432 1344 para confirmar sus reservas.

Hackeo en el WhatsApp del Hotel Colón de Piriápolis

Recientemente, estafadores han hackeado el número de WhatsApp del emblemático Hotel Colón de Piriápolis, el cual se utilizaba para gestionar reservas.

Nelson Vicente, titular del establecimiento, informó a Subrayado sobre la situación.

El incidente fue detectado el jueves por la tarde, cuando el equipo del hotel notó que no tenían acceso al servicio tanto en su dispositivo móvil como en la computadora, confirmando posteriormente que su cuenta había sido bloqueada.

Ante esta situación, el hotel se comunicó de inmediato con Antel y realizó la denuncia correspondiente ante la policía.

Desde ese momento, comenzaron a hacer un seguimiento del caso y comprobaron que el servicio había sido hackeado y estaba nuevamente en funcionamiento.

Los delincuentes están tomando reservas fraudulentas y solicitando transferencias a una cédula de identidad y mediante giros de Abitab.

Vicente manifestó: "No nos podemos hacer responsables de lo acontecido; somos tan víctimas de esta estafa como quien depositó dinero pensando que estaba haciéndolo con el Hotel Colón".

Por ello, Vicente hizo un llamado a los clientes que realizaron reservas en las últimas horas, instándolos a verificar la validez de sus reservas a través de los números 4432 2508 o 4432 1344.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**CIBERCRIMINALES
ACCEDEN AL
WHATSAPP DEL HOTEL
COLÓN EN PIRIÁPOLIS,
AFECTANDO EL
SISTEMA DE RESERVAS**

Cibercriminales acceden al whatsapp del hotel colon en piriapolis afectando el sistema de reservas

Tags

reservas, utilizaba, hackeado, recientemente, gestionar, servicio, confirmar, recinto, vicente, estafadores, titular, whatsapp

Noticias relacionadas

-
- 4.6 *** Alertan sobre una nueva estafa haciéndose pasar por “soporte técnico” de WhatsApp
-
- 3.6 *** Un sanducero alerta sobre el robo de su cuenta de WhatsApp en un intento de estafa
-
- 4.3 *** WhatsApp presenta una innovadora herramienta: la transcripción de mensajes de voz
-
- 4.1 *** La Dirección Nacional de Casinos y el Argentino Hotel sellan un nuevo acuerdo de arrendamiento para la sala del emblemático complejo
-
- 3.8 *** Cibercriminales ofrecen en la darknet información personal de millones de ciudadanos uruguayos
-
- 4.2 *** El Hotel Fasano brilla al ser reconocido entre los cincuenta mejores hoteles de España e Iberoamérica
-
- 4.5 *** ¿Qué pasará este 12 de Octubre? Una investigación sobre Colón podría cambiar la historia
-
- 5.0 *** Antía resalta el 25° aniversario de la emblemática paella que une a Piriápolis con todo Uruguay
-
- 4.5 *** Interrupción a nivel mundial en los servicios de Meta: WhatsApp, Instagram y Facebook enfrentan problemas técnicos
-
- 4.8 *** Un nuevo capítulo del Festival Internacional Piriápolis de Película: un fin de semana para disfrutar del séptimo arte en la costa uruguaya

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet

cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo